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党姫路市雇用・
ジェンダー対策委員長

入江 次郎
いりえ じろう県議会議員

　2021年７月に行われた県知事選挙は県政史上
初の自民党分裂選挙になりました。しかし、知事
選が終われば、新知事が提案した予算案には何で
も賛成の自民・自民兵庫・公明・維新らによるオー
ル与党体制の県議会に戻りました。
　これまでと何ら変わらない大型開発優先・大企
業優遇の県政から、憲法いかして平和・くらし・
子育て応援、気候危機打開、ジェンダー平等が前
進する県政へ転換するため全力で頑張ります！
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発行：日本共産党姫路市委員会
姫路市本町 201　℡ 288-4110
● 日本共産党姫路市委員会の見解をご紹介します

2023年号外民報ひめじ

1973年生まれ　飾磨区城南町在住
ＪＲ東海社員、姫路市議２期を経て、
2015年に県議選初当選し、現在県議
２期目。
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● すべての中学校で全員給食が実現しました
● 学校給食費の第３子（第１子が高校卒まで）以降を
無料化することができました

● 夜間中学「あかつき中学校」が２０２３年４月に開校します
● 妊婦健康診査助成額が最大１２１,０００円になりました
● 市営住宅入居の保証人要件が廃止になりました
● パートナーシップ宣言制度を
導入することができました

● 山陽電鉄飾磨駅に北改札口が新設され、
踏切安全対策が前進しました

● 仮設棚田踏切の交差点の
安全対策が前進しました
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昨年末、急逝した森ゆき子議員の後を継いで市政に挑戦することを決

意しました。大学卒業後に就職した民間会社を退職後は、非正規雇用

として働く中で、コロナ禍の影響を強く受けました。正規雇用があた

りまえ、人間らしく普通に暮らせる社会が大事だと強く実感しました。

若者が未来に希望を持てる社会をつくるため力を尽くしてまいります。

ごあいさつ

1982年生まれ。2004年姫路獨協大学卒。卒業後民間会社で働く。戦争や平和の問題
に関心を持ち、学生時代に日本共産党に入党。趣味は合唱。
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市会議員団が市民とともに 実現 前・ 進しました
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● 保健所の体制強化で市民の生命と健康を守ります
● こども医療費無料化の所得制限をなくし、

高校生まで無料化を実現します
● 学校給食費の全員無料化を実現します
● 市立３高校の統廃合は中止させます
● 国民健康保険料と介護保険料を引き下げます
● 希望する75歳以上の高齢者は、
タクシー券の選択ができるようにします

● コミュニティバスなどの運行で市民の移動を
確保します

● 危険踏切対策に取り組みます
● 正規雇用があたりまえの社会をめざします
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